

緊急要望

資源・エネルギー価格高騰などの影響に対する
支援強化について

令和5年12月4日

岡山商工会議所
岡山北商工会
岡山西商工会
岡山南商工会
赤磐商工会

岡山市長 大森 雅夫 様

我が国経済は、新型コロナウイルスの5類感染症への移行に伴い、日常生活やビジネス活動が正常化し、企業の売上は徐々に回復してきております。反面、原材料やエネルギー価格の高騰に加え、人手不足の中で多くの中小企業は人材の確保・定着に向け、収益が伴わないなかでの「防衛的な賃上げ」に取り組まざるを得ないなど様々な要因によるコスト増が深刻な状況となっております。

なかでも、資源・エネルギー価格については高止まりしており、中長期的に見て大幅な値下がりには期待できないことから、地域の中小・小規模事業者にとって事業継続の大きなネックになっているところであります。

こうした中、岡山市におかれましては、今年に入り、「岡山市省エネ機器更新緊急支援補助金」を創設いただき、エネルギー効率の悪い設備機器を更新する資金が無く、経費増に苦しんでいる事業者を幅広くご支援いただいておりますことに、改めて厚くお礼を申し上げます。

同補助金は本年6月から第1弾を実施されておりましたが、そのニーズの高さから9月補正予算において第2弾を講じていただいております。現在、多くの事業者のコスト削減に役立てられているところであります。

しかしながら、市内事業者のなかには同補助金に申し込んだものの予算の関係上、抽選に漏れた方や今後同様の補助金を実施されれば新たに申し込みを希望されている潜在的な事業者が多くおられます。

つきましては、同補助金は省エネによる経費削減が見込まれるだけでなく、設備によっては生産性向上にも大きく寄与する非常に有効な制度であることから、今般の国の補正予算成立に伴い省エネに取り組む事業者を引き続き支援するための事業の検討について格別のご高配を賜りますようお願い申し上げます。

令和5年12月4日

岡山商工会議所

会頭 松 田 久

岡山北商工会

会長 吉 次 立 身

岡山西商工会

会長 長谷川 眞 一

岡山南商工会

会長 岩 田 成 美

赤磐商工会

会長 金 谷 征 正